



le nouveau centre



Bernard BROCHAND

Votre Député
investi par l'UMP,
le Nouveau Centre et le Parti Radical
Maire de Cannes

*Madame, Mademoiselle, Monsieur,
Chers amis de Cannes, La Bocca, Mandelieu, La Napoule, Théoule, Vallauris,*

Dimanche dernier, lors du premier tour des élections législatives, vous m'avez largement placé en tête de vos suffrages. Je vous en remercie chaleureusement. Cet excellent résultat, je l'aborde avec beaucoup d'humilité et dans un esprit d'ouverture. Nous devons continuer de nous mobiliser pour faire gagner les valeurs auxquelles nous croyons et qui font l'âme de la France. Dimanche 17 juin, je vous propose le choix d'une certaine idée de notre pays, un choix patriote, républicain, concret :

- **Patriote** : être patriote, c'est préserver notre mode de vie, l'amour du drapeau, la mémoire de nos ancêtres qui ont construit la France au cours des siècles, c'est aussi agir pour nos enfants et veiller à ce que nos actions s'inscrivent dans une démarche d'avenir. Être patriote, c'est renforcer notre pays dans la mondialisation et non nier sa réalité. C'est moderniser la France en menant des réformes courageuses nécessaires notamment pour le rétablissement des comptes publics. C'est aussi soutenir la police et la gendarmerie pour assurer l'ordre républicain.
- **Républicain** : être républicain, c'est veiller à l'égalité des chances pour tous, développer le mérite (contraire à l'assistanat), défendre ses convictions avec tolérance et respect. Être républicain, c'est considérer les personnes selon leurs actes et non selon leur origine, leur condition sociale, leurs opinions. C'est s'inscrire dans une citoyenneté active fondée sur la nationalité, refusant le communautarisme et le rejet de l'autre.
- **Concret** : être concret, c'est préférer les actes aux promesses démagogiques et électoralistes. Issu de la société civile, je n'ai jamais été un politicien. J'ai acquis mon expérience à l'école de la vie réelle où la culture du résultat est une exigence comme elle l'est pour tout un chacun dans sa vie professionnelle ou familiale. Je ne crois qu'à l'action et c'est dans cet esprit que je me suis battu, par exemple, pour la réalisation d'un nouvel hôpital à Cannes et la future gare SNCF, que j'ai soutenu financièrement la mise en place de la vidéoprotection à Mandelieu-La Napoule, que j'ai concrétisé la construction de la nouvelle station d'épuration pour préserver la qualité de nos eaux de baignade, etc. Et c'est dans cet esprit encore que demain je continuerai à travailler pour nos quatre communes, par exemple pour l'amélioration des transports, la préservation de notre littoral de Théoule-sur-Mer à Golfe-Juan, la relance de l'artisanat local à Vallauris, la rénovation du Centre Hélio-Marin. Concrètement, je soutiendrai toujours l'intérêt général.

Le 17 juin, faisons gagner la France du rassemblement, la France du travail, la France du mérite, la France de la justice sociale. Faisons preuve de responsabilité. Faisons le choix des valeurs, de l'expérience, de la crédibilité et de la compétence. Faisons un choix utile pour que nos communes ne soient ni isolées ni marginalisées.

*Plus que jamais notre destin est entre nos mains
Dimanche, plus que jamais, mobilisons nous et faisons le choix
de la France, de son rayonnement, de sa prospérité retrouvée.
Bien fidèlement*

Bernard BROCHAND
Député de la 8^e circonscription
des Alpes-Maritimes
Maire de Cannes

**BERNARD BROCHAND CLASSÉ PARMİ LES MEILLEURS DÉPUTÉS DE FRANCE
POUR LA DÉFENSE DU CONTRIBUABLE**

L'association nationale et indépendante « Le Cri du Contribuable », qui publie chaque année son argus parlementaire, a classé votre député 19^e sur 577 pour ses actions en défense du contribuable.

BERNARD BROCHAND, UN DÉPUTÉ UTILE, EN ACTION, SUR LE TERRAIN

Le 17 juin, vous allez voter pour le second tour des élections législatives. Cette élection décidera, pour les cinq années à venir, de la politique qui sera menée en France. Face aux crises multiples, il faut un député solide, expérimenté, crédible, qui agit de façon pragmatique et concrète à l'Assemblée Nationale comme dans la circonscription en défendant les dossiers de Cannes, Mandelieu-La Napoule, Théoule-sur-Mer et Vallauris.

Nos communes sont étroitement liées par leur identité, leur histoire, leur économie, leur environnement. L'action parlementaire doit être solidaire des défis locaux et soutenir la mise en œuvre des projets communaux, pour une meilleure qualité de vie de tous. Si le député vote les lois, il doit aussi défendre auprès des instances gouvernementales et des institutions nationales les préoccupations des habitants de sa circonscription. C'est dans cet esprit, plongé dans la vie réelle, que je conçois mon rôle de député. C'est dans cet esprit que je travaille depuis maintenant onze ans.

À l'Assemblée Nationale, je ferai tout pour défendre et soutenir une politique volontariste de modernisation et de consolidation de notre pays face aux événements internationaux. Je lutterai contre toute remise en cause des réformes conduites jusqu'ici, qui ont permis de sauver la France de la faillite et notre modèle social de la dissolution. J'agirai encore et toujours pour l'attractivité de notre territoire, la sécurité, l'emploi, le pouvoir d'achat des classes moyennes, la santé et la solidarité, la préservation de notre identité et de nos valeurs républicaines, en faveur d'une France qui se respecte et sait faire entendre ses choix.



Bernard BROCHAND, un homme engagé qui agit concrètement pour les habitants de Cannes, Mandelieu-La Napoule, Théoule-sur-Mer et Vallauris.

Ici, Bernard BROCHAND et son suppléant David LISNARD lors de l'inauguration du nouvel hôpital de Cannes, et avec Alain JUPPÉ lors du G20 en novembre dernier.

AGIR pour la prospérité de nos quatre communes

- Création du multiplexe de cinéma, de la Cité Universitaire et d'une pépinière d'entreprises à Cannes-La Bocca ;
- Amélioration et développement des transports publics reliant Cannes à Théoule-sur-Mer en passant par Mandelieu-La Napoule ;
- Aménagement touristique du port de Théoule-sur-Mer ;
- Préservation de la vallée de la Siagne contre les risques d'inondation et la création d'une plaine agricole ;
- Protection du littoral de Cannes à Théoule-sur-Mer et de sa spécificité balnéaire ;
- Rénovation du Centre Hélio-Marin à Vallauris ;
- Création, de Vallauris à Cannes, d'un itinéraire artistique dédié aux œuvres de Picasso ;
- Valorisation de l'identité artisanale de la Cité des céramistes.

AGIR pour l'emploi et la sécurité

- Garantir la défiscalisation des heures supplémentaires ;
- Alléger le coût du travail par un transfert des cotisations familiales vers une fiscalité anti-délocalisation ;
- Soutenir les artisans, les commerçants, les PME et les PMI qui sont les moteurs de la croissance et de l'emploi ;
- Développer les filières d'excellence de l'économie française : le secteur médical, le numérique, le tourisme, la politique spatiale ;
- Instaurer la règle d'or budgétaire pour réduire le déficit de nos comptes publics et réduire progressivement la dette ;
- Diminuer le nombre d'étrangers sur le territoire pour mieux réussir leur intégration et assurer l'équilibre de nos régimes spéciaux et du marché du travail ;
- Garantir un logement pour tous en favorisant la construction de logements, en soutenant l'accès à la propriété, en luttant contre l'habitat indigne ;
- Accroître la présence des forces de l'ordre sur le terrain en coordonnant au mieux les actions de la police nationale, de la gendarmerie et des polices municipales ;
- Donner des moyens plus importants à la Justice pour qu'elle soit plus rapide et plus efficace ;
- Meilleure prise en compte des victimes.

AGIR pour votre santé et votre qualité de vie

- Faire de l'éducation une priorité absolue ;
- Renforcer notre système de santé en assurant son financement afin de subvenir notamment aux besoins des personnes les plus fragiles ;
- Faire face au vieillissement de la population par une prise en charge des personnes dépendantes, notamment celles de plus en plus nombreuses atteintes de la maladie d'Alzheimer ;
- Poursuivre l'action menée en faveur des personnes handicapées ;
- Lutter contre le cancer ;
- Moderniser les hôpitaux et établissements de santé.
- Mettre en œuvre une politique énergétique raisonnée et responsable en préservant notre filière nucléaire tout en la sécurisant ;
- Engager le développement des énergies renouvelables ;
- Mieux organiser nos transports en commun en milieu urbain ;
- Améliorer le traitement et le recyclage de nos déchets.

AGIR pour une France forte dans une mondialisation maîtrisée

- Poursuivre le combat engagé pour une mondialisation équitable protégeant nos emplois et notre économie ;
- Mettre un terme à une libéralisation à outrance qui nous pénalise au profit de pays ne respectant aucune règle sociale ou environnementale ;
- Adapter l'Union Européenne aux enjeux actuels et mettre à l'ordre du jour la question des frontières extérieures pour que l'Europe se protège et protège ses populations ;
- Mettre en œuvre le principe de réciprocité dans nos échanges commerciaux avec nos partenaires extra-européens ;
- Poursuivre la construction européenne tout en préservant notre souveraineté.

Extrait du courrier de soutien de François FILLON à Bernard BROCHAND :



« Monsieur le Député, cher ami, vous n'avez jamais renoncé à incarner la réforme. Je retiens votre sens de l'intérêt général, votre unité, votre courage. [...] Vous pouvez être fiers de votre action. [...] Dans bien des domaines, vous avez bousculé les conservatismes qui bloquaient notre pays, vous avez posé les fondations d'une France plus moderne et plus solide. [...] Avec les élections législatives, un nouveau combat politique s'engage. Je connais votre ardeur et je sais que votre engagement sera total. De toutes mes forces, je serai à vos côtés partout où nos couleurs et nos valeurs seront en jeu. »

François FILLON

Deux fois
Plus, plus